

## MAHNWACHEN

### Solidarität mit Japanern

Lilienthal (pha). Die SPD möchte auch an den nächsten Montagen der Ereignisse in Japan gedenken. Die Mahnwachen finden am 11. und 18. April jeweils von 18 bis 18.30 Uhr an der Ecke Klosterstraße/Stadskanaal statt. Die ausgetretene Radioaktivität in Japan lasse sich bereits in Lebensmitteln und Trinkwasser nachweisen, betont Andrea Vogelsang, Vorsitzende des SPD-Ortsvereins „Mit dieser Mahnwache möchten wir weiter unsere Solidarität mit den Menschen in Japan bekunden und gleichzeitig zeigen, dass wir nicht bereit sind, das Risiko einer nuklearen Katastrophe noch länger zu tragen.“ Die Atomkraftwerke in der Bundesrepublik müssten jetzt abgeschaltet werden.